

ふちゅう歴史散歩

Vol. 76

陰陽を結ぶ石州街道

上下の出口・府中②



中津藩領（斗升町）と福山藩領（行滕町）の藩境石



県道に面した説明板と藩境石（丸囲み部分）



府中・出口と上下の二つの宿場町をつなぐ石州街道があったと推定されるルート上には、当時の往来が感じられる文化財などが点在しています。

県道府中上下線の阿字川沿いの斗升町と行滕町の境界には、2本の石柱があり、それぞれ「従是西北中津領」、「従是南福山領」と刻まれています。これは、元禄十三年（1700）に斗升村が九州豊前（福岡県東部から大分県北部）の中津藩領（奥平氏領地の飛地）、行滕村が福山藩領となり、その境界が改められ、石州街道の往来に面して設置されたものと考えられます。

また、付近の旧道沿いには金毘羅宮の常夜灯も存在しています。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

高校生編 その35

デュアル実習 I

本校は今年度から、県内の公立普通科高校としては初めてとなる、生徒が1年間を通して本格的な職場体験学習ができる「デュアルシステム」を導入しました。「デュアル」とは「2つ」や「両方」という意味で、簿記やビジネス基礎など商業科目の座学と並行して、通年での職場体験を行う取り組みです。

今年は上下町の5事業所の協力で5人の生徒が毎週1回実習を積んでいます。私は、将来スポーツインストラクターになりたいという希望を持ち、府中北市民病院でリハビリテ

ーションの実習をさせてもらっています。

私はこれまでの実習で、患者の方との接し方や筋肉や関節に関するあらゆることを学んでいます。スポーツインストラクターになるには、身体についての知識も必要ですし、患者の方とのコミュニケーションも大切です。現場での実習に触れ、たくさんのことを学びながら夢を叶えるために頑張ります。



投稿者（文と写真）

上下高校2年生
藤原壮隆くん



平成29年8月1日(1227)号

広報ふちゅう

(毎月1日発行)



ご意見、ご感想をお寄せください。

編集発行：府中市人事秘書課

〒726-8601 広島県府中市府川町315

☎0847-43-7111 (代表)

☎0847-43-7194 (広報担当)

HP <http://www.city.fuchu.hiroshima.jp/>

HP 《携帯版》 <http://city-fuchu-m.plimo.jp/>

※右のQRコードからアドレスを読み取ることができます。